

Kendarai Sepeda Motor, Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadilan Kembali Terjun Langsung Serahkan Bansos

JIS Sumbar - SOLOK.XPRESS.CO.ID

Sep 8, 2022 - 17:00



SOLOK KOTA - Dengan mengendarai Sepeda Motor, Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadilan, S.Si, M.Si, M.Sc, kembali terjun langsung mengunjungi warga, guna menyerahkan bantuan sosial (Bansos) berupa Sembako, Kamis, 8 September 2022. Turut mendampingi para PJU, para Kasat, Kapolsek, Perwira

serta Staf dan Bhabinkamtibmas wilayah setempat.

Kunjungan bakti sosial (Baksos) itu merupakan tahap/kali kedua setelah sebelumnya Selasa, 6 September 2022, orang nomor satu di Polres [Solok Kota](#) itu terjun langsung menyerahkan bantuan serupa.



Menurut keterangan Kapolres [Solok Kota](#) AKBP Ahmad Fadlan, pada penyaluran bantuan tahap II ini, pihaknya bersama jajaran menyiapkan 300 paket bantuan Sembako, yang berasal dari swadaya atau gotong royong Personel Polres setempat.

Dengan persiapan dimulai dari tadi malam, seluruh personil hingga tenaga honorer berjibaku mempersiapkan paket-paket Sembako tersebut, mulai dari pengadaan hingga packing untuk kemudian didistribusikan.

Menurut Kapolres, bantuan tersebut sebagai wujud nyata kepedulian dan hadirnya Kepolisian di tengah-tengah kesulitan masyarakat yang terdampak kenaikan harga BBM (Bahan bakar Minyak) yang disertai ikut meroketnya harga-harga bahan pokok di pasaran.

“Hal itu tentu menambah beban masyarakat terutama mereka yang hidup pada taraf ekonomi menengah ke bawah. Terlebih lagi dalam kondisi masyarakat yang baru mulai merangkak bangkit dari keterpurukan akibat terjangkit badai pandemi Covid-19. Oleh sebab itu kami hadir memberikan sedikit bantuan dengan harapan bisa sedikit meringankan beban yang mendera masyarakat kita. Ini juga merupakan atensi dari pimpinan tertinggi Polri, Bapak Kapolri yang dilanjutkan dengan arahan Kapolda,” ungkap AKBP Ahmad Fadlan.



Untuk pola pendistribusian, sama seperti sebelumnya, Kapolres menyerahkan Bansos secara simbolis kepada 6 Kapolsek jajaran serta Bhabinkamtibmas di Aula Command Centre Mapolres setempat, untuk didistribusikan kepada masyarakat di wilayah masing-masing, dan sebahagian didistribusikan langsung kepada masyarakat kurang mampu di dalam wilayah [Kota Solok](#).

Untuk data penerima sebelumnya telah didata oleh Bhabinkamtibmas yang tentunya tahu pasti dengan kondisi masyarakat di wilayah masing-masing.

“Kegiatan ini juga sebagai sarana mempererat silaturahmi antara Polri dan masyarakat. Dan kita muliakan masyarakat penerima dengan mengantarkan langsung bantuan ini, supaya mereka tidak repot untuk menjemputnya,” sebut Fadlan.

Dalam kesempatan itu, Kapolres juga menyerahkan paket Sembako kepada perwakilan tahanan untuk kemudian diantarkan ke keluarganya, dengan sasaran tahanan yang merupakan tulang punggung keluarga namun harus mendekam di balik jeruji besi akibat perbuatannya yang melanggar norma hukum. Seorang tahanan kasus tindak pidana judi yang menerima bantuan itu, dengan haru mengucapkan rasa terima kasih kepada Kapolres dan jajaran.

Sementara itu, salah seorang warga penerima Bansos, Nur Aini warga Tanjung Paku yang menerima bantuan itu menyampaikan ucapan terima kasih kepada Kapolres dan jajaran kepolisian yang telah menunjukkan kepedulian di tengah beban masyarakat yang semakin berat. (Amel)